

Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Pablo García Mexía, jurista digital: “La regulación de la IA en Europa busca el equilibrio entre la innovación y los derechos fundamentales de los ciudadanos”

Hace ya algo más de tres años que **Pablo García Mexía** aceptó el reto de dirigir el área de Derecho tecnológico de la firma internacional [Herbert Smith Freehills](#). Ahora, responde al concepto de **jurista digital integral** que conoce a fondo todos los retos tecnológicos de la abogacía de los negocios.

En esta entrevista, hablamos de la **regulación que se avecina de la Inteligencia Artificial** (IA), en la que se cruza el modelo garantista europeo con el norteamericano y el chino, así como de los riesgos inherentes al desarrollo de esta tecnología emergente.

“En una encuesta realizada entre 700 expertos mundiales del sector tecnológico del ámbito de la IA, se les preguntó si realmente el riesgo de estos sistemas podría ser existencial para la humanidad, como podría ser la energía nuclear. **Solo el 5% de esos 700 expertos cree que esos riesgos son insalvables.** En mi opinión, vamos a poder asumirlos, así que recurrir al fatalismo no me parece lógico”, afirma García Mexía.

Nuestro interlocutor, uno d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |